









- [1] Ronny Hohenberger, Radlwolf Olympiasieger Martin Koch, Kurt Vielgut, Franz Klammer, Bierbauer Klaus Feistritzer, Sabrina Zankl und Kurt Strobl
- [2] Radprofi Gregor Mühlberger und Radlwolf mit dem ersteigerten Staatsmeistertrikot
- [3] Christian Karl "in action" für die "Tour de Franz 2018"
- [4] Karin Franz, Annemarie Dabernig, Franz Klammer, Josef Wolfgang, Anni Dabernig und Walter Hartlieb
- [5] Für die musikalische Umrahmung sorgte unter anderem Hubert Waldner alias "Mr. Saxophon"

"Tour de Franz 2018"

Kötschach-Mauthen war heuer wieder Etappenziel der "Franz-Klammer-Charity-Radtour"! Die "Tour de Franz" ist eine Charity-Sportveranstaltung mit Franz Klammer. Peter Krall

Am Mittwoch, 8. August 2018, machte die unter der "Tour de Franz Organisation" von Karin Pucher und Ronny Hohenberger von der Radrunde Feistritz/Drau organisierte, mittlerweile legendäre "Tour de Franz" beim "Radlwolf" in der Radlwolfi-Olympiagasse Station. Nach

2010 konnte Paralympics-Silbermedaillengewinner Wolfgang Dabernig die bereits zum sechzehnten Mal stattfindende Tour mit über 130 Sportlern in das Obere Gailtal lotsen: "Bei sage und schreibe 35 Grad führte die Strecke von Villach über den Faaker See zu uns ins Gailtal!" Charity. Eigens dafür ließ Dabernig von Kunstmaler Christian Karl die Hauswand "verewigen". Von dort führte die Tour über St. Daniel in das von Klaus Mamedof organisierte Ziel auf den Goldberg. "Auch heuer wurden Spenden gesammelt, um Kärntner Kindern und Familien in Not zu helfen.

Radlwolf ersteigerte bei der abschließenden Verlosung noch ein Staatsmeistertrikot von Radprofi Gregor Mühlberger, sowie eine Radausfahrt mit ihm und konnte so auch einen Beitrag zur gelungenen "Tour de Franz 2018" mit einem sensationellen Gesamt-Spendenergebnis über 30.000,– Euro leisten!

